
Protokoll:  
Rm Baum (FBG) erläutert den Antrag der FBG-Fraktion näher. 
 
Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0044/2010) vor. 
 
Auf Frage von FBG-Fraktionsvorsitzendem Gniffke erklärt Beigeordneter Prümm, man stelle die 
Maßnahmen im Fachbereichsausschuss IV vor, sobald diese umgesetzt seien. 
 
Auf Frage von Beigeordneter Prümm antwortet Herr Fischer (Amt 66), man müsse, um zeitliche 
Angaben machen zu können, die Freigabe des Haushaltes abwarten und ein entsprechendes 
System installieren. Er denke, die Auswahl dieses Systems werde im 2. Halbjahr 2010 und die 
Vorstellung 2011 stattfinden. 
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann steht auf dem Standpunkt, man habe, im Bezug auf 
ein Sofortprogramm zur Beseitigung der Schlaglöcher, im Haushalt eine Summe für Reparatur 
und Unterhaltung der Straßen. 
 
Beigeordneter Prümm führt aus, in der vorletzten Sitzung des Fachbereichsausschusses IV habe 
man für die Instandsetzung und Sanierung der Straßen eine Liste vorgestellt und genehmigen 
lassen.  
Herr Gniffke wolle auf das Management des Gesamtbildes der Stadt heraus.  
Die Verwaltung stelle die Prioritätenliste unter dem Aspekt der Verkehrssicherheit und 
Unfallhäufigkeit auf. Gleichzeitig diskutiere man im Ausschuss, welche Straßen von den 
Fraktionen vorgeschlagen würden. 
 
Oberbürgermeister Dr. Schulte-Wissermann befragt den Antragsteller, ob er neben der Liste über 
Sofortmaßnahmen sowie mit dem Aufbau eines EDV-Systems zufrieden und der Antrag somit 
erledigt sei. 
 
Rm Baum (FBG) bejaht dies. 
 


